

CACEROLA

SOLITARIA

Deposito legal: pp200301LA795

Órgano informativo para las comunidades del Edo. Lara

Correos: lacacerola13@hotmail.com fredysliendo@yahoo.com.ve fredysliendo@gmail.com

WEB: www.lacacertola.8m.com y canal de videos [cacerola13pornebur](https://www.youtube.com/c/cacerola13pornebur) (en barra Google)

Dirección oficina entrevistas:

Plaza Bolívar y Parque Ayacucho de Barquisimeto Edo. Lara Teléfono: 0416-5597138



**Queremos crecer
Apoyanos**

AÑO XI - NUMERO CXXXVIII - OCTUBRE 2.013 - PRECIO 4,5 BOLÍVARES

SINTONIZA

88.5
Barquisimeto FM
La Voz de la Ciudad

MIERCOLES DE 6 A 7 A.M
JUEVES DE 8 A 9 P.M

WEB: WWW.LACACEROLA.8M.COM
FACEBOOK: @FREDYSLIENDO
TWITTER: @FREDYSLIENDO
YOU TUBE:
(canal de videos, escribe en barra Google)
CACEROLA13PORNEBUR

**Denunció este Jueves
Luis Jonás Reyes:
GOBERNACIÓN DE
LARA ESTÁ
FINANCIANDO
A CANDIDATOS DE
LA M.U.D
17 octubre 2013**



El diputado mostró las nóminas con las que se financia a los sectores opositoristas y cotejó los nombres de los dirigentes asalariados por la gobernación con los datos de las inscripciones que estos formalizaron ante el CNE

Más de 70 dirigentes de la Mesa de Unidad Democrática (MUD), del estado Lara, son financiados desde la gobernación

de ese estado centro-occidental, según denunció el diputado Luis Jonás Reyes.

Reyes, quien es presidente del Consejo Legislativo de Lara, señaló que la gobernación financia incluso a Candidatos que aspiran Concejalías, y que estos "se encuentran cobrando sin hacer ningún tipo de trabajo" para el ejecutivo regional.

El diputado mostró las nóminas con las que se financia a los sectores opositoristas y

cotejó los nombres de los dirigentes asalariados por la gobernación con los datos de las inscripciones que estos formalizaron ante el Consejo Nacional Electoral.

"Se están utilizando los recursos del estado Lara para financiar a partidos políticos y, más aún, a candidatos que están aspirando a las elecciones de diciembre", denunció Reyes.

Indicó que gracias a una investigación realizada por el Consejo Legislativo se logró la destitución del director de Concultura, organismo de promoción de cultura dependiente de la gobernación de Lara, por estar inmerso en hechos de corrupción administrativa.

"El propio gobernador no tuvo más remedio que destituirlo por la contundencia de las pruebas que presentamos en el informe", explicó Reyes.

**COMANDO DE CAMPAÑA
BOLÍVAR CHÁVEZ-IRIBARREN
25-10-2.013
CANDIDATO DEL P.S.U.V
A LA ALCALDÍA DE IRIBARREN
DEPOSITÓ UN DÍA DE SALARIO
POR LA REVOLUCIÓN.**

Este viernes, el candidato a la Alcaldía del Municipio Iribarren por el Partido Socialista Unido de Venezuela (PSUV) y el Gran Polo Patriótico (GPP), El mayor general (r) Luis Bohórquez, hizo su aporte voluntario, en un banco del sistema de la banca pública de la ciudad de Barquisimeto, para contribuir con el financiamiento de las actividades de campaña de la organización partidista, de cara a las elecciones municipales del 8 de diciembre.

Bohórquez, quien fue el segundo comandante y jefe del estado mayor general de la GNB, así como también jefe del Comando Regional N° 4 (Core-4) en Lara, destacó que en la actividad "Un Día de Salario", promovida por el partido que representa, trabajan de manera articulada el Comando de Campaña Bolívar Chávez (CCBCH), los Comandos Parroquiales y las Unidades de Batalla Hugo Chávez (UBHCH), "a fin de conformar la verdadera unidad patriótica para la victoria de los comicios municipales".

Asimismo señaló "Con estos recursos vamos a diseñar los afiches, propagandas y volantes que se van a distribuir en todas las parroquias de nuestro municipio en la fecha estipulada por el Consejo Nacional Electoral. Desde ya nuestros compañeros y compañeras, de las bases identificados con el Plan de la Patria, nos están pidiendo las gorras, franelas y los afiches que van a identificar

nuestra campaña". Por su parte, Luis Reyes Reyes, miembro del buró político de la tolda roja en la región quien acompañó al candidato, destacó que tanto el PSUV como el Polo Patriótico desarrollan sus actividades con recursos provenientes de la contribución de cada uno de sus militantes, "y en este caso se trata del inicio de Un Día de Salario para nuestra cruzada electoral.



"El 50 por ciento de nuestra campaña proviene de los recursos que aportan nuestros militantes. Normalmente tenemos colaboradores permanentes que hacen un descuento para las finanzas del partido, de manera que esto nos permite el funcionamiento normal de nuestra organización política para todas las actividades que se desarrollan durante las campañas políticas de nuestros candidatos", apuntó Reyes Reyes.



DILE QUE NO A LAS DROGAS
PORQUE LA VIDA ES MUY DULCE Y HAY QUE DISFRUTARLA

Continuamos entregando Créditos a nuestro pueblo
Durante nuestra gestión socialista... con Amalia Barquisimeto Avanza!

PRESERVEMOS EL PLANETA TIERRA UNICO HABITADO POR-AHORA EN EL UNIVERSO DONDE EL HOMBRE HACE LA GUERRA Y LOS ANIMALES VIVEN ENPAZ...

NO A LA GUERRA
Por: Nebur

KUALIKOSAS
Por: Nebur
**"TEN CUIDADO
CON LA PIEDRA
QUE ME LANCES HOY,
ESTA PODRÍA
SER LA MISMA
CON LA QUE TROPIECES
MAÑANA"**